



# CEA arrasa en las elecciones al Claustro de la Universidad

## El colectivo puede alcanzar la mayoría absoluta entre los estudiantes

OMAR CASTRO  
SALAMANCA

La asociación CEA (Colectivo Estudiantil Alternativo) fue, sin lugar a dudas, la gran vencedora de las elecciones que ayer se celebraron en la Universidad de Salamanca para renovar el Claustro universitario, toda vez que se habían aprobado los nuevos estatutos de la Usal y se había cumplido el plazo para el mandato del Claustro anterior.

A falta de conocer los resultados de los votos de los estudiantes en los campus de Ávila, Zamora y Béjar y la categoría de Personal Investigador en Formación, CEA habría obtenido entre 38 y 39 claustrales, de los 80 que elegían los alumnos. Ese *baile* de claustrales se debe a un triple empate que se ha registrado en la votación de los alumnos de Tercer Ciclo, que será dirimido hoy por la Junta Electoral de la institución académica.

De esta manera, de conseguir dos claustrales más entre los campus periféricos o la categoría de PIF, CEA obtendría la mayoría absoluta en la representación estudiantil en el Claustro. A la hora de cierre de esta edición, algunas fuentes citaban que CEA podría haber alcanzado la cifra de 45 representantes en el Claustro.

Prueba de la victoria arrolladora de esta asociación es que en ocho facultades (Medicina, Ciencias Agrarias y Ambientales, Filosofía, Biología, Farmacia, Geografía e Historia, Traducción y Documentación y Psicología) CEA ha conseguido todos los



Votaciones al Claustro de la Universidad, ayer.

J. M. GARCÍA

claustrales que se elegían.

Además, en coalición con la asociación de jóvenes investigadores Innova, el Colectivo Estudiantil Alternativo ha obtenido también la mayoría absoluta entre los alumnos de tercer ciclo, al lograr entre 9 y 10 de los 15 claustrales elegidos.

### Altísima abstención

La elección de los representantes de los alumnos en el Claustro de la Usal se desarrolló ayer con normalidad y sin incidencias, como destaca la propia Universidad, pero con una bajísima participación. Y es que apenas ejercieron su derecho al voto poco más del 8% de los 25.600 alumnos de primer y segundo ciclo.

Más allá de CEA, la segunda fuerza estudiantil más votada fue Une, también de corte progresista, con 11 claustrales. El resto (Aes, Esin, Aeus y Mas) se movía entre los 3 y los 4 claustrales.

En el caso de los profesores doctores (158 de los 300 miembros del Claustro), el más votado ha sido el vicerrector de Profesorado, Mariano Esteban, elegido por el 43% de los votantes. El segundo ha sido otro vicerrector, el de Docencia, José Ángel Domínguez, con casi el 38%.

Atendiendo a la división por los diferentes colectivos, el mayor porcentaje de participación ha correspondido precisamente al de profesores doctores, con algo más del 42%. ■